
SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO CIÊNCIA 
E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
 
REF.: Sétima Reunião  
 
Data da Reunião: 10 de Dezembro de 2008. 
Horário de Início: 18:00hs 
Horário de Término: 20:00hs 
Local: Auditório Paço Municipal – Avenida Presidente Sodré, 534 - Centro. 
 
Pauta: Aprovação e assinatura da Ata da 5º reunião; Aprovação e assinatura da ata da 
6º reunião; Apresentação das ações pelos membros do conselho; Abertura para assuntos 
e idéias diversas. 
 
Convocados (convidados): 
 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues  

* Paulo Ernesto Leoni 

* Ariel Moreno Soares 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* José Manuel Alvitos Garcia – PMM 

* Nelson Correa Natalini – PMM 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

 

 

 



 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

Presentes: 
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* Nelson Correa Natalini – PMM 
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Abertura:  
 
- Omar colocou sobre algumas questões que foram definidas nas reuniões anteriores 
como a criação da logo do conselho, a criação do site, moções honrosas entre outros.  
 
- Omar colocou a importância de trazer palestrantes para realizar apresentações sobre 
diversos temas para fomentar a ciência e o conhecimento. 
 
- José Manoel colocou que seria interessante o conselho poder dar propostas de estudos 
de diversos temas para o Município; 
 



- Prof. Valdo colocou que seria importante que o CMICT pudesse fazer uma relação de 
todos os problemas que ocorrem na cidade de Macaé, para podermos quem sabe criar 
projetos com soluções para resolver esses problemas. 
 
- José Manoel inclusive comentou a respeito de um projeto sobre monitoramento 
público através de câmeras de vídeo, onde a empresa Bosch foi parceira do município 
de Campinas para poderem trabalhar e melhorar a segurança da cidade. 
 
- Omar até colocou que um projeto semelhante foi elaborado para o município sobre 
câmeras de monitoramento que foi apresentado para o Secretário de Inovação, Ciência e 
Tecnologia e o Secretario de Planejamento.  
 
- José Manoel colocou a importância de Macaé poder usar a fibra óptica para beneficiar 
o município e diversos projetos. 
 
- Omar fez a leitura da Ata da Sexta Reunião. 
 
- Omar colocou sobre o recesso das reuniões para serem definidas juntamente com os 
conselheiros. 
 
- Os conselheiros definiram por votação que não haverá recesso; 
 
- Omar fez a leitura do quadro de ações do CMICT onde foram incluídas novas ações. 
 
- Foi feito um debate sobre a criação do Fundo para o CMICT que ainda continua em 
estudo pelos conselheiros. 
 
- Omar colocou sobre a notícia de que Macaé se tornou a mais nova cidade digital que 
inclusive o conselheiro Evandro já havia enviado um e-mail para todos terem 
conhecimento da notícia. 

 
- José Vicente colocou sobre a importância de se melhorar a forma de como as notícias 
sobre a Internet Wireless do município são colocadas na mídia, implementando 
melhorias nas informações para não haver confusão entre a população e virar uma 
situação contra a Prefeitura e a SEICTEC. 
 
- Foi criada uma comissão Técnica para tratar do assunto de Internet Wireless gratuita 
no município: 
Omar, Frederico, Paulo Ernesto, José Vicente, Raphael, Marcos Paulo. 
 
- José Manoel colocou sobre a importância de se continuar com o projeto Geo Macaé, 
onde estão levantando a situação de ser substituído por outro programa de 
Geoprocessamento do mercado no qual a Secretaria de Finanças estaria intencionando 
adquirir. Todo o trabalho que foi realizado até hoje no Projeto Geo Macaé seria 
desperdiçado. 
 
- Fica definido que as pessoas envolvidas com essa nova solução de Geoprocessamento 
para substituir o Geo Macaé deverão apresentar esse novo sistema e quais serão os 
benefícios para tirarmos o sistema atual. Fica definido que a empresa será convidada 



através da Secretaria de Inovação, Ciência e Tecnologia para apresentar os benefícios e 
dizer qual a vantagem dessa substituição. 
 
- Omar colocou que com a virada de Governo o CMICT continua seus trabalhos.  
 
- Prof. Valdo colocou que está sendo adquirido um sistema Metereológico, onde vão ser 
convidados os conselheiros do CMICT para assistirem a apresentação sobre esse 
sistema, onde a PMM contribuiu para todo o projeto ser viável. A apresentação será em 
Março. O projeto consiste em um satélite metereológico onde capta imagens 
meteorológicas para fins de previsão de tempo e outros. 
 
- Por aprovação de todos foi aprovado o documento de análise de proposta de projetos. 
 
- Levar para a SECOM a proposta tanto da logomarca quanto do site para aprovação. 
 
Quadro de ações: 
 

Conselheiro Ação Status 
Data 
Prevista 

Waldir Contatar Macoy da Secretaria de Comunicação para a criação do email do CMICT. Ok   

Waldir Pegar documentação sobre o Fundo Municipal de Saúde para usarmos como base. Pend.   

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria Suspenso   

Omar e Frederico Montar um documento de escopo de projeto pegando a idéia apresentada por Sebastião Perea. Ok   

Frederico Criar uma nominata do CMICT com todos os contatos dos Conselheiros. Ok   

Frederico Publicar no Jornal a troca da Conselheira Nair por Andre Silveira da Petrobras. Ok   

Frederico Incluir na lista de email o nome de André Silveira da Petrobras. Ok   

Frederico Enviar por email as atas da 4º e 5º reunião do CMICT. Ok   

Omar    Levar na próxima reunião um modelo de projeto desenvolvido pela SEICTEC. Ok   

Luciana Incluir o CMICT na Lei Orgânica do Município. Pend.   

Frederico Alterar a Ata da 5º reunião e imprimir para a próxima reunião  Ok 25/Nov 

Frederico Alterar o nome do Prof. Valdo e do André no ofício que foi enviado ao Gabinete do Prefeito  Ok 08/dez 

Waldir e Fred Fazer o agendamento das reuniões do auditório da PMM para o ano que vem Pend.  

Omar Fazer o convite para a apresentação da empresa sobre o sistema SIG de Geoprocessamento Pend.  

Comissão Técnica Estudar a o problema de Internet Wireless Gratuita no município Pend.  

Omar e Fred Elaborar um ofício para elaboração da logo do CMICT Pend.  

Omar e Fred Levar para a Secom a proposta da Logomarca e do Site do CMICT Pend.  

Omar e Fred Ver a viabilidade da criação de uma logo para o CMICT Pend.  

 
 
 Pauta da Próxima Reunião: 
 
 Leitura, aprovação e assinatura da Ata da 7º reunião;   

 Apresentação das ações pelos membros do conselho; 

 Apresentação da Ata da reunião sobre o problema da Internet Wireless do bairro 

Aeroporto; 

 Abertura para assuntos e idéias diversas. 


